

GREVENBROICH

---

## Christoph Holz neuer Kronprinz des BSV Allrath

Der Bürgerschützenverein Allrath hat seinen neuen Kronprinzen ermittelt.  
Christoph Holz sicherte sich den Titel.



Das neue Allrather Kronprinzenpaar Christoph und Wendi Holz. FOTO: BSV

**ALLRATH** |(NGZ) Beim Bürgerschützenverein Allrath ist die Thronfolge geregelt: Christoph Holz vom Jägerzug „Waldeslust“ hat sich jetzt mit 29 Ringen den Titel des Kronprinzen gesichert. An seiner Seite: Ehefrau und Kronprinzessin Wendi. Mit den beiden freuen sich Tochter Wolke und Sohn Charly auf das Königsspiel. Der künftige Regent, der als passives Mitglied auch dem Jägerzug „Hubertus“ angehört, ist Elektroniker von Beruf und arbeitet bei RWE. Die Residenz wird im Elternhaus des Kronprinzen an der Theodor-Körner-Straße errichtet.

Auch der neue Kronprinz der Jungschützen steht fest: Diesen Titel sicherte sich Sven Rommerskirchen vom Tambourkorps „In Treue fest“ Allrath.